
性別 年代 意　見　・　要　望

男 60 車運転者における道路交通法などの無視(自転車を含む）

女 60 夜間（駅からの）帰路が暗すぎる

男 60 交通事故を含め、子供が犠牲になる事件、事故

女 40 防犯用にライトをつけました。昨年、駐車場入り口にＬＥＤをつけて頂きました。

女 街灯

男 60 集団登下校時の見守りの強化など

男 70 戸締り、補助錠

男 60 押し売り・電話セールス

男 70 道路の歩道の充実

男 70 一人住まいの健康でない方の安否確認

女 40 自分の体の事も心配なのに、町内会のお仕事までされて、班長でも大変苦労されています。

女 50 食事の準備、後片付けなど

女 60 困り事に対して、気軽に安く頼める所があると良い

女 60
健康問題で、自分も近い将来町内の役員が出来るか不安。パソコンが出来ないと困る。車がないと荷物
運びに困る。それぞれの維持費用にも不安。

男 60 軽度認知症になっているが、サポート出来てない。

女 70 自転車・自動車に乗らなくなったら、交通手段に困る

男 40 相談する人が身近にいない

女 40 自分の身に何か起きた時に、周りにわかってもらえない

女 70 貯筋体操の場所の名前、老人、としより等、もう少しよい名前はないでしょうか？

男 30 廃止も含め検討

男 50 敬老会は不必要。記念品のみでよい。

男 70
対象者がさらに多くなり、敬老の意味もない。投入する費用をサロンやお出かけ広場に投入したらどう
か？    敬老会は自治会単位で実施する。

女 20 参加できない老人への配布物は市が行うべき

男 80 芸能人や記念品にお金を使うより、健康相談をして欲しい。

女 30 移動が困難。車いすの方は一人では行けない。近くにバスが来ても一人では行けない方もいる。

女 60 記念品は参加者のみにする

男 60 対象を80歳以上にする

男・女 自家用車を利用する（多数）

女 40 一方通行で使いにくいから
男・女 本数が少ない（多数）
男・女 右回りと左回りと両方運行して欲しい（多数）

女 60 行きたいルートがない

女 60
料金が高い。名古屋市のように一定年齢に達すれば、一部負担金を支払い、無料パスの提供があればよ
い

女 70
バスを小型化して、1時間に1本でなく、せめて２本になれば、これから免許証を返却する人の足になって
欲しいと思います。

ｉバスを利用しない理由

アンケートでの主な意見・要望

最も危険を感じる犯罪：その他

有効な防犯対策：その他

高齢者が困っていること：その他

敬老会の改善策：その他
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女 30
公園がありますが、少なく、狭くて遊具も少ないと思います。小学生が遊んでいると、幼児は遊びづらい
です。

女 40
公園などはあるけれど、ボール遊びなど子供がやりたい事が出来ない。近隣の人にうるさいと怒られ
る。

女 30 堤防と小学校の前の道の間に公園がないので、子供が遊べない

女 40

乳幼児が遊べる公園がない。踏切や大きな交差点を渡ってかなり歩かないと遊ぶ場所が全くない。申し
訳ないと思いながらも、よそのマンションの空きスペースで子供が遊ぶのを黙認するしかない状態。商
店街（活動しているか不明ですが）の道や新木曽川駅のロータリーの道が狭すぎる。空き店舗で全く活
動していない商店街なら整理して、道路を改善して欲しい。子供連れで歩くのにとても不便。

女 40

内割田在住です。県道沿い、たがや歯科から中央沿いカワイ歯科を結ぶ道路の夜間の暗さは異常です。
小中学生の通学路でもあります。信号のない道で割と車の通行量もあります。せめて野府川沿いの道路
並みにほぼ等間隔でかなりの明るさの街灯の設置を切に願います。何か犯罪及び事故が起こってから
動くでは遅すぎます。誰にどこにどのように訴えれば叶うのでしょうか？10年前、中学校のＰＴＡ活動で
要望を出したことがありますが、何も変わっていません。

男 30 子育て世代（未就学、未就園）の横のつながりができるような事業をやってもいいと思います

女 30
子育て世代が交流できる機会があるとよいと思います。特に未就園児、園児のいる世代は元気な高齢
者や50-60代の方がいる家庭が多いと思うので、地域づくりの意見も得やすいと思います。世代間を越
えたつながりができると思います。

女 40
門間には新しく住宅が増え、子供の数も増えているのに、公園がありません。子供がのびのびと球技や
走り回れる場所を作っていただきたいです。

男 30
市民体育祭など、やりたい人がやれば良いのであって、役の割り当てがあるのは、行事の趣旨に反して
いる。活動したくない人が気軽に断れる雰囲気が大切だ。

男 50 防犯と交通事故を「ゼロ」にする対策をして欲しい

女 60
高齢者が増える今、敬老会の必要があまり感じられません。高齢者の方が少なく、大切に敬うべき存在
の時代のもののように思います。高齢者が一人一人自分らしく生きるためのサポートがいくつかあるよ
うな社会にしたいものだと考えます。

女 60
名古屋市中川区にて伊勢湾台風の被害に遭いました。今のような訓練では「誰も助からない」と思いま
す。スピードと真剣さが大切だと常に感じています。

女 60
地域防災の体系化などが急務であると思います。隣人間の助け合いも現状では難しい感じです。町内の
子供への見守り隊の活動は「いじめ」を防ぐ上でも良い事だと思います。他町内にも働きかけ、全ての町
内で見守り隊が出来ると良いと思います。

女 70
木曽川町に転入して長期間たつのですが、今まで自分自身、今ひとつ地域の活動が分かっていなかった
部分が多々ありました。町内会の役員（班長はあります）も、今年度が初めてです。このアンケートを機
に、もっと関心を持ちます。

男 60 協議会からもっと活動報告（アピール）をわかりやすくしてください。アピール不足だと思います。

女 40
地域に参加し、世代をつなぐコミュニケーションができたらいいなと思います。マンションでは行事など
で関わる以外につながることが少ないので。

女 60
私の住んでいる町内会は34世帯と少ないので、住みやすい。一人暮らしの人は、どこの家にいるかなど
分かり、みんなで声を掛け合う。ウォーキング、出前講座など、出席も多く協力的です。そのため、役員を
受けても重荷に思わない。こんなに住みやすい町内会はないのではと思っています。

女 60

旧木曽川町時代から行われてきた住民参加のミュージカルや木曽川文化会館のオープニング記念公演
の歌と芝居でつづる山内一豊物語「行け一豊」などを木曽川町の誇る文化として継続して行ったらどう
でしょう？毎年は無理でも隔年開催位なら可能だと思います。木曽川町には実績と人材があります。又、
木曽川町から発信する木曽川ジョイントコンサートや演劇、バンドフェスティバルなど、毎年継続できるイ
ベントがあると良いと思います。

男 60

高齢化する中で、高齢者の事故、または高齢者の買い物、活動範囲の問題が取りざたされています。
一宮市として、木曽川地域として、具体的か思い切った施策が必要だと思います。具体例・ｉバスに関し
て、65歳以上の老人に対して、一定額を支払えば自由で乗り降りできる制度。そのためにはｉバスの運営
を根本的に変更する必要がある。

公園（こどもの遊び場）が近くにありますか

協議会への意見・要望
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男 70

木曽川町は自治体として手厚く諸活動されてきましたが、合併後、過去の事業を継続するには無理があ
ります。連区としての事業と自治会単位の事業を見直し、予算も配置する。特に高齢者の医療や介護（地
域包括ケアシステム）に対応するシステム、地域コミュニテーのための見守りやサロン（お出かけ広場）
の拡充が必要です。加えて、38万都市にふさわしい交通体系や医療、福祉、および子育ての整備など協
議会として市の行政への提言作りもお願いします。

男 70
新しい事、皆様参加できる事業をもっと取り組んで頂き、木曽川町がもっと発展できる活動を望んでおり
ます。事故のない様に住みよい町づくり、皆様が元気で心も身体もともに健康で過ごしていきますよう
にお願いいたします。

女 30
隣近所や班の方と話す機会もなく、移住してきた私にとってはようやくお顔を覚えられた感じがします。
総会など、班単位でないと地域が大きすぎ、いざという時に自助活動が出来ない気がします。大きな組
織だからこその対策が必要な気がします。

男 60

地域づくり協議会の活動になるかどうかわかりませんが、木曽川文化会館が出来たことから、この積極
的な活用を図るべきだと考えます。即ち、音楽、芸能活動などのジャンルを問わず、プロから同好会ま
で、コンサートや芸能活動などの発表の場として、大いに利用すべきです。使ってこそ価値が出る文化会
館ですから、地域文化の発信、復興の基地として低料金や無料で活動団体や個人などに利用してもらう
べきです。そのために必要な財源として交付金を当ててはどうでしょう？

男 70
地域づくり協議会があることも知りませんでした。私だけでしょうか？町づくりは大切だと思います。何
かあれば出来ることで協力したいとは思います。

女 20

市は何でも町内会で済ますように持ってきますが、政府の女性活躍の方針と反しています。もっとシル
バー人材を活用すべき。おしゃれなＨＰにして、見ることができるようにする。市のＨＰはセンスが悪い。玉
ノ井駅前は横断歩道があっても、車は1台も止まってはくれず、渡るとドライバーににらまれる。対策をお
願いします。歩行者がいるときに、歩行者注意と光るものを置く。信号を設置する。街灯を増やす。駅が
あることを看板で示すなど

女 40
他の一宮市内の地域より（例えば今伊勢や宮西）、元気がないような気がします。世帯が多いからでしょ
うか？平均年齢もあるのでしょうか？木曽川町連区内で防犯パトロールをしているのはたくさん有るの
でしょうか？皆でよりよい町づくりをしたいと思いますが、なかなか実現できないように思います。

女 70

協議会の内容を知っている人がどれほどいるのでしょうか？老人の集まりのような気がしますが、高・大
学生を取り込んでの活動はできないものでしょうか？いざという時は体力のある人に頼らざるを得な
いと思いますので、若者の育成に力を入れ、その方法も難しいとは思いますが、知恵を絞って欲しいと
思います。

男 40
最近犯罪が多発しています。また、子供の誘拐なども心配がある時代になっています。市民の安全、住み
やすい環境をお願いします。

女 30 子供、お年寄りの安全をもっと見守って欲しい。登下校の見守りがなさすぎる。防犯パトロールの強化

女 70
様々な活動を催しているのをいつも拝見するたび、考え運営されている方の大変さを感じております。
これからも特に高齢者にとって魅力的な活動に期待しつつ、応援しております。

男 40 地域の方に興味を持ってもらい認識してもらったうえでの活動で」意義のある活動にしてほしい

男 50 意見：現在は会社勤務をしているので、できる範囲で良い地域づくりに協力していきたい。

男 40
地域づくり協議会の活動内容についてさっぱり分からない。一切知らないので、まず周知させることが
大切。何をやっているか分からないので、参加したいとも思わない。

男 60 ウォーキングなどレクレーション活動の活発化を図って欲しい

女 70 いつもまでも若い人たちと一緒に木曽川町を盛り上げて頂きたいことを願っております
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